Pressemitteilung



Eine digitale Roadmap für den DJK-Sportverband

Neue Internetseite des DJK-Sportverbands geht online

Langenfeld (06.12.2021). Der DJK-Sportverband stellt sich digital neu auf und führt die vielen bisher genutzten digitalen Werkzeuge zu einfacheren Strukturen zusammen. Die neu gestaltete Verbandsseite ermöglicht den DJK-Diözesan- und Landesverbänden schneller und effektiver mit den vorliegenden Adressen zu arbeiten, Netzwerke zu bilden und Informationen zu verteilen.

Das Menü ist übersichtlich strukturiert, so dass die Unterkategorien sofort sichtbar sind. Zentrale aktuelle Themen befinden sich auf der Startseite. Der neue Internetauftritt des DJK-Sportverbands ist wie gewohnt auch in leichter Sprache aufgeführt. Der monatliche Newsletter "DJK-Verbandsnachrichten" wird 2022 ebenfalls in einem neuen Design erscheinen.

"Nach dem Relaunch unserer Verbandsseite im Jahr 2015 eröffnet uns die Förderung der Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt, uns digital neu aufzustellen Inklusion ist uns in der DJK ein großes Anliegen, deshalb erscheint auch unsere neu gestaltete Internetseite in leichter Sprache", sagt Elsbeth Beha, Präsidentin des DJK-Sportverbands.

Mitte 2022 folgt die neue Software für die Verbandsverwaltung mit neuer "Landingpage" für die Bestandserhebung der DJK-Vereine. Damit die Neuerungen verständlich werden, soll ein Erklärvideo die Nutzer*innen bei den ersten Schritten begleiten. Ermöglicht werden diese digitalen Neuerungen durch die Förderung der Deutschen Stiftung für Ehrenamt und Engagement.

Hier geht es zur neuen Internetseite des Bundesverbands: www.djk.de

Pressekontakt:

Alexandra Schüttler Pressesprecherin u. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit DJK-Sportverband

Zum Stadtbad 31 40764 Langenfeld Tel. 02173-33 668-14 presse@djk.de www.djk.de

Herausgeber:

DJK-Sportverband, Bundesgeschäftsstelle Langenfeld, Zum Stadtbad 31, 40764 Langenfeld Fon 02173/33668-0, Fax 02173/33668-68 info@djk.de www.djk.de

"Sport um der Menschen willen" ist das Leitbild des katholischen DJK-Sportverbands, in dem rund 500.000 Mitglieder in mehr als 1.100 DJK-Vereinen sportlich aktiv sind. Im Jahre 1920 in Würzburg gegründet, unterstützt die DJK qualifizierte Sportangebote, fördert Gemeinschaft und orientiert sich an der christlichen Botschaft. In der DJK treffen Menschen von unterschiedlicher Herkunft und Kultur zusammen und erleben gemeinsam Werte im Sport.